

A portrait of Mayor Goro Iizuka, the 2nd generation mayor of Iizuka City. He is a middle-aged man with dark hair, wearing a dark blue pinstriped suit jacket, a white shirt, and a dark blue patterned tie. He is sitting in a black leather office chair, holding a white document in his hands. Behind him is a wooden wall and a vase of white orchids. The text '五位塚市政がスタート' is written vertically on the right side of the image.

五位塚市政がスタート

第2代 曾於市長

ご い つか つよし
五位塚 剛

曾於市民の皆さん。7月31日
付けで、曾於市長に就任いたし
ました五位塚剛です。

日々、市長としての責任の重
さを受け止めながら、同時に市
民の皆さんの大きな期待も感じ
ております。

市民のくらし、福祉向上のた
めに、そして市勢発展のため全
力を尽くして頑張つていきます
ので、ご支援ご協力をよろしく
お願いいたします。

◎政策の実現へ

私は今回の市長選挙におい
て、いくつかの政策を発表いた
しました。

まずは、13億円かけるフラ
ワーパーク建設についてです。
市民生活がきびしい折、もつと
やるべきことがあるのではない
かとの考え方で中止を提案しま
した。事業計画、完成後の維持
管理に問題があると思つており
ますので、本事業を中止します。
ただし、契約が済んでいる土
地については、取得費の支払い
をおこないます。そして、取得
した土地は、市民からの公募に

よる検討委員会を作り、皆さん
の意見を尊重して活用します。

敬老祝金（長寿祝金）につい
ては、今年度の敬老会にあわせ、
予算の範囲内で75歳以上の方、
全員に給付をおこないたいと思
います。節目支給の方々には、
支給額が少なくなりますが、で
きる限り多くの方の長寿をお祝
いしたいと考えますので、ご理
解ください。

その他、保育料の軽減、年金
でも入所できる低料金の老人
ホーム建設についても検討をす
すめたいと考えています。市長
の退職金廃止については県の機
関と調整をすすめます。

農家所得増加のための農産物
加工所建設については、プロ
ジェクトチームを作り、農家の
方々と共に、すすめたいと思い
ます。

◎市政はどうあるべきか

就任後、市役所職員全員を対
象に私の考えを話しました。

市職員の仕事には、市民のく
らしの向上、市勢発展のため重
要な役割があります。そのため

に、次のことを求めました。

- ・政策実現のため、市民のくらしを守るためにも職員一人一人が市長であるという立場で仕事をしてほしい。
 - ・パソコンばかり見るのではなく、市民の方に目を向けることを優先してほしい。
 - ・担当の仕事だけではなく、曾於市全体の事業を理解できるように努力してほしい。
- 市民にやさしい市政を職員と共に進めます。

◎今後の市政は

現在、曾於市の人口は四万人を切り、高齢化率は35%となっています。10年後、20年後には更なる人口減少・少子高齢化が想定されます。

私は、将来の人口増対策として、子育てしやすいまちづくり
に力を入れます。若者の雇用の確保、安心して結婚・出産できる環境づくり、保育園・幼稚園の入園料の補助、高校卒業までの医療費の無料化をすすめる、定住のため住宅の建設も積極的にすすめていきます。

◎市民に開かれた市政へ

市民課に、総合案内所を開設
します。そして、市長室は市民
へ向けて常に開放します。また、
市民の声に常に耳を傾け、早期
解決できるよう、職員と共に努
力します。

合わせて、市民の皆さんには、
市の行事、市道整備等にご協力
をお願いします。

最後に、曾於市の財産である
「人・土地・農作物・畜産」を
活かした元気なまちづくりを市
民の皆さんと共に実現します。



大勢の市民に祝福されての初登庁（7月31日）